



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. November 2017

Touristik, Homepage, Kinder & Jugend

Kurhaus Wiesbaden organisiert eine neue „Kurpark-Rallye“ für Kinder

Mit einer überarbeiteten „Kurpark-Rallye“ können Kinder wieder den Wiesbadener Kurpark entdecken. Die von der Kurhaus Wiesbaden GmbH initiierte „Kurpark-Rallye“ macht die Entdeckung des Parks und seiner Besonderheiten durch zwölf Fragen, die sich vor allem durch aufmerksames Beobachten beantworten lassen, spannend für Kinder im Grundschulalter. Diesmal stehen vor allem die Tiere und Pflanzen des Kurparks im Fokus der Fragen.

Die neue Variante der Kurpark-Rallye wurde maßgeblich von der zwölfjährigen Felicitas aus Büttelborn im Rahmen des diesjährigen Girls`Day entwickelt. Wiesbadens Wirtschaftsdezernent Detlev Bendel freut sich über das Angebot, bei dem Kinder spielerisch die Stadt bzw. den Kurpark kennenlernen.

Die Kurpark-Rallye versteht sich als Ergänzung der Spielplätze Wiesbadens und ist neben dem „Stadtspiel Wiesbaden“ ein weiterer Baustein der „bespielbaren Stadt“. Die für Kinder ab sechs Jahren konzipierte Rallye ist ideal für Schul- und Familienausflüge geeignet. Die Teilnehmer erhalten die Rallyeunterlagen an der Kurhaus-Information, an der auch die Belohnung für die erfolgreichen Rallyeteilnehmer bereit liegt. Weiterhin steht die Rallye als Download auf der Homepage www.wiesbaden.de/kurpark zur Verfügung.

Größere Gruppen und Schulklassen werden um Anmeldung im Vorfeld gebeten. Dies

kann telefonisch an der Kurhaus-Information unter (0611) 1729100 oder per E-Mail an kurhaus-information@kurhaus-wiesbaden.de erfolgen.

Hinweis an die Redaktionen:

Weitere Informationen gibt es bei Stefanie Stüber, Projektleiterin Kurparkmanagement, Telefon (0611) 1729315, E-Mail stefanie.stueber@rmcc.de. Pressekontakt: Kurhaus Wiesbaden GmbH, Gesine Zimmer, Telefon (0611) 1729145.

+++